## Tagesausflug der Kraut und Rübn Gruppe des OGV Unterdietfurt

23.05.2023 18:26



Manchmal kommt es anders als geplant. So erging es auch der Kindergruppe Kraut und Rübn des Obstund Gartenbauvereins Unterdietfurt. Geplant war ein Ausflug zum Zahmen Kaiser nach Tirol. Aber die anhaltenden Regenfälle in den letzten Wochen machten dem Vorhaben einen Strich durch die Rechnung. Die Attraktionen am Zahmen Kaiser, wie Freizeitpark und Rodelbahn, waren gesperrt, so dass kurzfristig umgeplant werden musste.

Der voll besetzte Reisebus machte sich schließlich am Samstag, den 13.05. um 8:00 Uhr auf nach Salzburg. Nach zweistündiger Fahrt am Busterminal Nonntal angekommen, marschierte die fast 50-köpfige Reisegruppe durch die Altstadt. Einen Stopp machte die Gruppe am Residenzplatz, um den prunkvollen Residenzbrunnen und die zahlreichen Pferdekutschengespanne zu bestaunen. Weiter ging es durch die Goldgasse und die Getreidegasse mit dem Geburtshaus Mozarts zum "Szene Lokal", wo sich alle Burger, Pommes und Salat schmecken liesen. Gestärkt ging es dann nur ein paar Meter weiter zum

eigentlichen Ziel, dem "Haus der Natur". Dort hatten die Familien dann einige Stunden Zeit, das sich auf mehr als 7.000 m² und über vier Etagen erstreckende Museum zu erkunden. Um 15:15 Uhr traf sich die Reisegesellschaft am Ausgang wieder um - nach einem kurzen Abstecher zur Eisdiele - den Rückmarsch anzutreten.

Pünktlich um 16 Uhr machte sich der Bus auf den Rückweg und kam wie geplant kurz vor 18 Uhr wieder in Unterdietfurt an.

Trotz der Unwegsamkeiten und kurzfristigen Umplanungen war es ein rundum gelungener Ausflug und ein toller Tag für die Familien und Kinder des Obst- und Gartenbauvereins.